



EINE REISE IN DIE WELT DER MEDICI — MITTEN IN DÜSSELDORF

Erleben Sie die Faszination der italienischen Renaissance und begegnen Sie Anna Maria Luisa de' Medici und Kurfürst Jan Wellem. Das exklusive Living Hotel De Medici ist eine Hommage an die legendäre Florentiner Familie – ein Ort, an dem Geschichte und Luxus verschmelzen. Entdecken Sie meisterhafte Kunstwerke, historische Exponate zur Kirchengeschichte sowie eine außergewöhnliche Sammlung von Pfeifen, Lanzen und Spazierstöcken.

Lassen Sie sich von unserer Kunstexperten, Frau Dr. Ulrike Lehmann, persönlich durch diese einzigartige Welt führen.

WAS SIE ERWARTET

Individuelle Führung
mit einer Kunstexperten

Exklusive Einblicke
ins Innere des Hotels.

Inspirierende Begegnungen
mit Kunst und Geschichte
der Renaissance

ZEIT

Etwa 1 bis 1 ½ Stunden
Für 1- max.15 Personen

PREIS

150 Euro

*Für Anfragen
wenden Sie sich
bitte direkt an:*

KONTAKT

Dr. Ulrike Lehmann
Tel.: 0173-2829461
Kontakt@ulrike-lehmann.de
www.ulrike-lehmann.de



A JOURNEY INTO THE WORLD OF THE MEDICI — IN THE MIDDLE OF DÜSSELDORF

Experience the fascination of the Italian Renaissance and meet Anna Maria Luisa de' Medici and Elector Jan Wellem. The Living Hotel De Medici is a tribute to the legendary Florentine family – a place where history and luxury merge. Discover masterful works of art, historical exhibits on church history and an extraordinary collection of pipes, lances and walking sticks.

Let our art expert, Dr. Ulrike Lehmann, personally guide you through this unique world.

WHAT YOU CAN EXPECT

Individual guided tour
with an art expert

Exclusive insights
inside the hotel.

Inspiring encounters
with the art and history
of the Renaissance

TIME

Approximately 1 to 1 ½ hours
For 1 – max. 15 persons

PRICE

150 euros

*For inquiries,
please contact
directly:*

CONTACT

Dr. Ulrike Lehmann
Tel.: 0173-2829461
Kontakt@ulrike-lehmann.de
www.ulrike-lehmann.de